
Pièces 3 Pièces

Superficie 75 m²

Référence 84715183

Prix 850 000 €

Cagnes-sur-Mer
Appartement à vendre (06800)
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A deux pas de la mer, un superbe appartement 3 pièces de 75m² avec un rooftop

d'exception de 98m² offrant une fantastique vue à 360 degrés sur la mer,  la ville,

les  montagnes  et  même  jusqu'au  village  de  Haut-de-Cagnes.Au  5ème  et  dernier

étage  d'une  résidence  bien  entretenue,  bienvenue  dans  ce  bel  appartement  3

pièces  proposant  de  jolies  vues  depuis  chaque  pièce.Il  vous  accueille  par  une

spacieuse entrée avec rangements donnant sur le joli séjour/salle à manger ouvrant

sur la belle terrasse avec incroyable vue sur la mer, la ville jusqu'à l'Esterel, avec sa

cuisine ouverte équipée. Ensuite il ...

A  stone's  throw  from  the  sea,  a  superb  75m²  3-room  apartment  with  an

exceptional  98m²  rooftop  terrass  offering  a  fantastic  360-degree  view  of  the  sea,

the city, the mountains and even the village of Haut-de-Cagnes .On the 5th and top

floor  of  a  well-maintained  residence,  welcome  to  this  beautiful  3-room apartment

offering  lovely  views  from  every  room.It  welcomes  you  with  a  spacious  entrance

with  storage  space  opening  onto  the  pretty  living/dining  room  opening  onto  the

beautiful  terrace  with  incredible  views  of  the  sea,  the  city  as  far  as  the  Esterel

mountains, and an open equipped kitchen as ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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